
 Ⅴ クラブフォーラム 

  「2019-20 年度会長選出」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★皆様のご意見をお聞きしました。 

 

Ⅵ次年度より   須田 清会長エレクト 
 

 

 

 

 

 

 

 

1.  財団補助金管理セミナーの報告 

昨日、地区財団補助金管理セミナーへ行っていまし

た。3 時間ほどのセミナーでした。地区補助金は地

区やクラブの幅広いプロジェクトや活動に活用で

きます。当クラブでは、障がい者施設の方との花見

例会や芝少年サッカー大会等などになると思いま

す。支給額に関しましては、地区財団活動資金の

50％までを地区補助金として毎年申請できます。こ

の 50％は、3年前に地区が年次基金に寄付した額に

よって生まれた地区財団活動資金を基に計算され

ます。また、地区補助金をいただく為には、財団補

助金管理セミナーへ出席することが第一条件とな

ります。当クラブは、15万円ほどいただけるそうで

す。素晴らしい企画ですので、皆さんと相談して 4

月 30日までに決めたいと思います。 

 

 

   第 2037 回 3 月 7 日(水) 親睦夜間例会 海鮮市場「いさりび」にて 

 

Ⅶ.出席・ニコニコ報告   切通勇次委員長 

谷口  顕 

槙  孝夫 

今村  勲 

須田  清 

田中 一任 

延島 三男 

 

藤原 忠雄 

 

増田  徹 

森川 昌紀 

 

盧  聖煥 

 

切通 勇次 

   

11口 16,000円 累計 414,000円 

会員 出席 計算数 MU ％ 

20 11 15 0 73.3 

 

ニコニコ 3回分です 

もうすぐ春です 

明日から 3月 春です 

オリンピックよかった 

本日もよろしくお願いします 

お久しぶりです 大分暖かくなって参

りましたネ 

今日は良い天気ですが夜から大雨の

ようです 気を付けましょう 

本日もよろしくお願いします 

大同生命のワンアワーに取り上げて

もらいました 笑ってください 

もうすぐ春ですね 今日も元気でよろ

しくお願いいたします 

春らしくなってきましたね！ 

2. 次年度理事役員・各委員長会議について 

次年度理事役員・各委員長会議を次年度会長幹事主 

催で開きたいと思います。 

日時：3月 26日（月）18時  

場所：彩懐石わらび 「高砂」 

全員参加していただきたいと思います。 

 

3. インターアクト年次大会について 

8月 18日（土）に開催となります。次年度の大きな 

事業の一つになります。会場等、予算などを考えて 

行きたいと思います。 

 

4. 増強について 

退会した会員へのお声掛けが必要です。一人でも多 

くの退会者に連絡をして、comebackしていただきた 

いと思っております。 

ロータリーの活動は素晴らしい企画がたくさんあり 

心からロータリーの活動に敬意を表しております。 

次年度もよろしくお願いいたします。 


